

Le 7 avril 2016

Pour diffusion immédiate

**La Résidence Wales Home se mérite le Prix Performance et Rayonnement
lors du 30^e Gala Reconnaissance Estrie de la Chambre de commerce de Sherbrooke**

Cleveland, Québec – Le 1^{er} avril dernier, la Chambre de commerce de Sherbrooke réunissait les 140 entreprises gagnantes du Gala Reconnaissance Estrie depuis 1986 et parmi elles, la Résidence Wales Home – gagnante en 2013. Lors de ce 30^e Gala Reconnaissance Estrie ‘Un élan vers le futur’, la Résidence Wales Home a reçu le prestigieux Prix Performance et Rayonnement.

La directrice générale, Brendalee Piironen, est fière d’ajouter cette reconnaissance aux 8 autres honneurs reçus depuis 2011, dont la mention au Grand Prix québécois de la qualité, décernée pour la première fois à un organisme sans but lucratif en 2015.



À propos de la Résidence Wales Home

La Résidence Wales Home, reconnue comme la première résidence pour aînés à voir le jour au Québec, est un organisme privé sans but lucratif procurant un milieu de vie sain et offrant une gamme de services basés sur les besoins des aînés. Nous sommes engagés à respecter la dignité de ses résidents en leur offrant un milieu de vie confortable et sécuritaire, cela dans un environnement qui encourage l’indépendance, l’amitié et le bien-être. La Résidence Wales Home offre également une atmosphère chaleureuse pour les amis et familles ainsi qu’une carrière stimulante et enrichissante à ses employés.

- 10 -

Pour plus d’informations : Brendalee Piironen, Directrice générale, 819 826-3266, poste 247